DRK betreut Schulfest mit Nachwuchs-Sanitätern

FLÖRSHEIM (pm) ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer des DRK OV Flörsheim betreuten das Schulfest der Flörsheimer So-phie-Scholl-Schule mit einem Sanitätsdienst am 11. Juli.

Kurz vor den Sommerferien zeigten verschiedene Gruppen und Klassen auf dem Schulgelände ihr Können. Auch die Schulsanitätsgruppe unter Leitung von Josephin Daum hatte Erste-Hilfe-Wissen wie Verbände und stabile Seitenlage geübt und unterstützte den Sanitätsdienst Flörsheimer DRK. Für ihre Erste-Hilfe-Leistungen erhielten die Schülerinnen und Schüler im Rahmen der Feierlichkeiten auch eine Urkunde.

Außer einer kleineren Hilfeleistung gab es für

die DRKler und Nachwuchssanitäter keine weiteren Versorgungen. Auch das Jugendrotkreuz sammelte erste praktische Erfahrungen.



Das Bild zeigt die JRK- und DRK-Helfer beim Sanitätsdienst in der Sophie-Scholl-Schule. Foto: DRK

(JRK) unterstützte bei dem Sanitätsdienst und